

ECONOMÍA | 3/11/2020 2:09:00 PM



Nuevo repunte histórico: dólar en Colombia superó los \$3.900

El alza de la divisa se da mientras varios países se suman a la guerra de precios del **petróleo**, iniciada por Arabia Saudita y Rusia, en una ecuación a la que se suma la pandemia de coronavirus.



📷 Nuevo repunte histórico: dólar en Colombia superó los \$3.900

El dólar está por las nubes. Luego de que la **Organización Mundial de la Salud** declarara oficialmente el coronavirus como una pandemia, la divisa estadounidense alcanzó máximos históricos en el mercado colombiano al superar los \$3.900.

Si bien la moneda presentó una tendencia al alza desde el inicio de la jornada en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), **llegó hasta los \$3.908 después del anuncio de la OMS, estabilizándose luego en \$3.836,21.**

- **BID aplaza asamblea en Barranquilla por el coronavirus**

Tras marcar un nuevo máximo histórico, **finalmente cerró la jornada en \$3.892,25, pero analistas no descartan que pueda llegar a los \$4.000.**

El repunte histórico del dólar se da mientras más países se suman a la guerra de precios del **petróleo** iniciada por Arabia Saudita y Rusia.

Se han conocido reportes de Irán, Emiratos Árabes y hasta Venezuela de incrementos en su oferta de producción, por lo que habrá una mayor sobreoferta de **petróleo** en otras regiones del mundo.

- **Confirman seis nuevos casos de coronavirus en Colombia**

Esa caída en los precios del **petróleo** se da como resultado del efecto potencial del coronavirus en la economía mundial, **lo que ha generado un ambiente de amplia volatilidad en que los activos refugio, como el oro, los tesoros americanos y el dólar, han ganado valor.**

Colombia, al ser un país exportador de petróleo, se ve afectado en este ambiente de tensiones geopolíticas con precios del barril de crudo por debajo de 30 dólares, según BBVA Colombia.

Sin duda, esta situación afectará las fuentes de ingresos de la nación dado que las cuentas fiscales del país están planeadas bajo el supuesto de que el barril de **petróleo** se venderá a 60 dólares, y los analistas no descartan que el dólar pueda llegar a niveles cercanos a los 3.900-4.000 pesos.

"Se espera que el comportamiento de las monedas emergentes siga siendo negativo en la medida que la demanda por commodities disminuya como consecuencia de la desaceleración económica esperada para el primer semestre del año y en la medida que crezca la sobreoferta de petróleo", afirman expertos del banco español.

"Si la situación mundial se prolonga, un escenario con dólar a 3.900-4.000 pesos es bastante factible", afirma Juan David Ballén, analista de Casa de Bolsa, quien afirma que entre más siga cayendo el **petróleo** más aumentan los temores de recesión global.

- **Cancelaciones de viajes por coronavirus, dolor de cabeza para viajeros**

Además, afirmó que están mirando **qué tanto aumenta el número de infectados en el país pues esto podría afectar las expectativas de crecimiento del país para este año.**

Sin duda, el aumento de la tasa de cambio significa un empobrecimiento del país en términos relativos y podría tener efectos inflacionarios. Tiene un efecto directo para quienes tienen deuda en dólares.

Por el lado de las acciones de Colombia, el golpe también ha sido fuerte. **En este momento todas las acciones de Colombia se encuentran a la baja: Ecopetrol pierde 3,86%, Avianca 13,93% y Grupo Argos 3,66%.**

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > PRECIO DEL DÓLAR HOY DÓLAR A \$3.900

ECONOMÍA | 3/10/2020 3:02:00 AM



Minuto a minuto: así evoluciona la crisis por coronavirus y petróleo

En las primeras horas de la jornada la cotización en la Bolsa de Valores de Colombia estaba en \$3.750.



📷 Minuto a minuto: así evoluciona la crisis por coronavirus y petróleo

> **En vivo**

4:34 pm |

En Londres el barril de Brent del mar del Norte para entrega en mayo perdió un 3,8% hasta 35,79 dólares. En Nueva York, el barril de WTI para abril perdió un 4% hasta 32,98 dólares.

4:34 pm |

París perdió un 0,57%; Fráncfort, un 0,96%; Londres, un 1,40%, y Madrid, un 0,34%.

La Bolsa de Sao Paulo, la mayor de América latina, cerró este miércoles en fuerte baja de 7,64%, tras una agitada sesión en la cual llegó a perder más de 12%, con sus operaciones interrumpidas media hora.

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > BOLSA DE VALORES DE COLOMBIA PRECIOS DEL PETRÓLEO HOY DOLAR PRECIO DEL DÓLAR HOY CORONAVIRUS

NOTICIAS RELACIONADAS

- 📄 **BID aplaza asamblea en Barranquilla por el coronavirus**



- 📄 **Precio de gasolina y diésel disminuye desde el miércoles**

- 📄 **Cancelaciones de viajes por coronavirus, dolor de cabeza para viajeros**

LO MÁS LEIDO

- 📄 **Coronavirus en Colombia: confirman seis nuevos casos**

Últimas noticias



Trump suspende todos los viajes desde Europa a EEUU por 30 días por coronavirus

LEA MÁS >



Tom Hanks y su esposa tienen coronavirus

LEA MÁS >



"Les prometo que no hay nada": ministra del Interior sobre la ñeñepolítica

LEA MÁS >



Congreso restringirá acceso de visitantes por temor al

Las nuevas menciones que hizo Ñeñe Hernández en